

Zoom sur : le développement durable

CHG-MERIDIAN – La technologie circulaire au service d’une stratégie informatique durable

L’économie circulaire, fondement de notre réussite

Depuis plus de 45 ans, CHG-MERIDIAN met en œuvre la démarche suivante : « l’usage plutôt que la propriété ». Un principe que le Groupe associe à son engagement actif en faveur du développement durable. Notre modèle économique circulaire réduit les émissions, économise les ressources et prolonge le cycle de vie technologique. Spécialiste du financement technologique et gestionnaire de technologies, nous accompagnons nos clients tout au long du cycle de vie de leurs équipements informatiques

et technologiques. De l’achat jusqu’à l’usage et la recommercialisation, nous leur proposons une feuille de route efficace, écologique et visionnaire.

Notre **stratégie de développement durable** fait partie intégrante de notre stratégie d’entreprise. Guidés par des objectifs clairement définis et des mesures concrètes, nous mettons en œuvre une approche globale et systématique qui s’applique tant en interne que dans toute notre chaîne de valeur.

Nous ne considérons pas le développement durable comme un objectif ponctuel, mais comme un processus continu qui englobe tous les aspects de l’entreprise : économie, écologie et responsabilité sociale.

Nos étapes clés :

Pour nos clients. Pour l’environnement. Pour nous.



Plus d’un million d’appareils

En 2024, CHG-MERIDIAN a permis à plus d’un million d’appareils informatiques d’entamer leur second cycle de vie grâce à la recommercialisation, soit 94 % de tous les retours de locations informatiques.



EcoVadis Gold

En 2024, CHG-MERIDIAN s’est vu décerner pour la première fois la médaille d’or EcoVadis.



Développement durable certifié

Nous sommes conformes aux normes ISO de gestion de l’environnement, de continuité de l’activité métier, de sécurité de l’information et de gestion des données à caractère personnelle sur tous les sites européens. Nous appliquons les normes de gestion de la conformité dans la région DACH et les normes de santé et de sécurité au travail sur notre site allemand de Groß-Gerau. Nous disposons également d’une certification de la gestion de la qualité en Italie, à Groß-Gerau et en Australie.



Empreinte carbone informatique

Grâce à notre option de financement carbonZERO et au bilan individuel sur l’empreinte carbone informatique, nous aidons nos clients à contribuer financièrement à la lutte contre le changement climatique et à la déclaration des émissions, de manière efficace et transparente.